

Nuevas Generaciones denuncia el uso partidista del aniversario de la Constitución desde la alcaldía de Priego

Según NNGG, la carta enviada a los menores que este año superan la barrera de los 18, es una utilización de las instituciones.

Redacción

Lunes 4 de diciembre de 2017 - 19:18



Nuevas Generaciones del Partido Popular ha exigido a José Manuel Mármol Servián, alcalde de Priego, explicaciones por el envío de cartas a todos los jóvenes de nuestra localidad al llegar a la mayoría de edad.

Según la nota de prensa remitida por el colectivo juveni, en dicha misiva se invita a un “acto” que consistirá en la entrega de un ejemplar de la Constitución de 1978. Acto que a juicio de NNGG, es “simple y propagandístico con el mero hecho de, usando fondos públicos, acercarse a un sector

que le queda muy distante”.

Según NNGG, “este tipo de actos eran habituales cuando el PSOE aún gobernaba en Priego, haciendo un uso de las instituciones como medio de captación de simpatizantes y afiliados, algo que dejó de ser una práctica habitual gracias, como no podía ser de otra manera, al gobierno del PP en Priego, cuyo comportamiento a este respecto era intachable y no buscaba el rédito político con actos de este tipo, como ahora pretende hacer el Sr. Mármol”.

Continúa la nota de prensa indicando que desde el mes de mayo, “es habitual la utilización de la alcaldía de Priego como un instrumento partidista al servicio de su causa y de la del PSOE de Andalucía”, práctica con la que, según el colectivo juvenil del PP, “el Sr. Mármol pretende un adoctrinamiento de todo lo que rodea al entorno del ayuntamiento de Priego, ahora sobre un sector con muchas necesidades, los jóvenes”.

Para NNGG, “es deleznable que para el PSOE el respeto a la juventud se haya perdido de forma tan gratuita, tomándonos como meros apéndices de su partido”, recordando que se acercan a esas actividades que promovía el PSOE en Priego antes de 2011, “cuando su única actividad en pro de nuestro colectivo era el reparto de preservativos” en los lugares de ocio”. Algo que para NNGG queda, “muy lejos de los programas específicos para juventud que Nuevas Generaciones redactó en las elecciones municipales de 2011 y 2015”.

De ahí que desde Nuevas Generaciones de Priego se exija a José Manuel Mármol, “que desista de este tipo de medidas propagandísticas y realice una atención a los jóvenes como nos merecemos”, añadiendo que fue argumento de su “asalto al poder” la falta de oportunidades y la pérdida de población de nuestro municipio, especialmente, según afirmaban, a causa de la emigración laboral. En este sentido, el escrito de NNGG hace constar que en 7 meses de gobierno, “el tripartito no ha tomado ni una sola medida en favor de los jóvenes, y hemos visto como se eliminaban de un plumazo actividades lúdicas tan consolidadas como el concierto de verano o se reducía el horario de biblioteca en plena época de exámenes”, recordando que siguen esperando

el mobiliario de la sala de estudio que el Partido Popular puso en marcha, deseando con ahínco ver que el traslado de la Casa de la Juventud al Edificio Palenque redunde en un aumento de los servicios para nuestro sector.

Por último, NNGG recuerda a José Manuel Mármol que el gobierno de España ya tiene la competencia y el detalle de enviar esa carta informativa a todo aquel que cumpla los 18 años, “instando a cumplir con nuestro ordenamiento jurídico y ejercitando la plena capacidad jurídica, sin actos propagandísticos de ninguna clase, como debe ser”, concluyendo que es necesario que el primer edil de Priego, “deje de usarnos para fines políticos, que demuestre seriedad y honradez, y trabaje por los jóvenes en lugar de intentar engañarnos con mensajes oficiales”.